



## ... NUEVOS VECINOS RECONOCIDOS POR SU QUEHACER EN LA COMUNIDAD

**E**n el marco de la celebración del mes del adulto mayor, nuevamente el Colectivo Artistas del sur de Chile, en conjunto con la Biblioteca Pública Municipal Paul Harris de Puerto Varas, realizaron la IV Tertulia Años Dorados, un espacio de valoración, reconocimiento y diálogo con adultos mayores destacados del quehacer comunal.

En esta oportunidad fueron reconocidos María Elena Otay Gómez, Camilo Gutiérrez Ojeda y Héctor Latorre Díaz.

María Elena Otay Gómez de 77 años, dirigente y artesana, 1 hija y 3 nietos y quien realizó sus estudios en la Escuela Grupo Escolar y Liceo Pedro Aguirre Cerda (destacando que ambas enseñanzas las finalizó como adulto). A los 13 años se inicia laboralmente y a los 18 como dirigente cumpliendo el 25 de febrero del próximo año 60 años en ese rol. Es también asesora en la elaboración de proyectos, y artesana en el área de las manualidades y gastronomía. Como dirigente ha recibido reconocimientos de la Cámara de Diputados y la Ilustre Municipalidad de Puerto Varas. También durante 36 años fue integrante del Coro Polifónico Municipal de Puerto Varas. En sus hobbies destacan la fotografía y la música de Pablo Milanés y la nueva ola.

Camilo Gutiérrez Ojeda de 71 años, ex asistente de la educación, compositor y cantautor, 4 hijos y 4 nietos, quien realizó sus estudios en la Escuela Grupo Escolar y en la Escuela Agrícola Fernando Binder, titulándose de técnico agrícola. Laboralmente se desempeñó 49 años como asistente de la educación en el Liceo Pedro Aguirre Cerda.

En lo musical a los 13 años se inició como compositor e intérprete cantando con 40 composiciones propias. Ha sido integrante de agrupaciones musicales como:

del Sur con quienes grabó 1 cassette y 1 cd. En 1971 en el Programa "Póngale el hombre" de TVN comparte escenario con el gran cantautor nacional Víctor Jara. Como compositor ha sido ganador de importantes festivales de la canción a nivel nacional. La Sociedad Chilena del Derecho de Autor reconoció sus 50 años de trayectoria. El 2023 es designado ciudadano destacado de la comuna de Puerto Varas. Sus hobbies son el fútbol destacándose mucho en vóleybol y, por supuesto, en la música.

Héctor Latorre Díaz de 67 años, profesor rural y dirigente scout, 3 hijos y 1 nieto. Realizó sus estudios en la Escuela Grupo Escolar, Liceo Pedro Aguirre Cerda, Liceo Industrial de Frutillar y en el Instituto Profesional de Osorno donde obtiene su título de Profesor de Enseñanza General Básica. Ejerció en el Colegio Felmer Niklitschek, el Programa Educación de Adultos de la Escuela Grupo Escolar, en la Escuela Rural Ricardo Roth de Petrohué y, desde 1990 a la fecha, es Director de la Escuela Rural José Werner de Las Lomas. Ha recibido reconocimientos de la Municipalidad de Puerto Varas como mejor profesor rural, premio Gabriela Mistral de la Pontificia Universidad Católica de Villarrica y premio Mineduc para primera clase aula multigrado en vivo para todo Chile. Desde 1979 es integrante del Movimiento Guía Scout. Sus hobbies son el fútbol y gusta de la música latinoamericana y chilena.

Los presentes recibieron el saludo del alcalde subrogante Daniel Olhabe, del concejal Juan Patricio Godoy y del encargado de la Biblioteca, Cristian Saldivia.

Un ameno diálogo con los mayores destacados permitió conocer sus valiosas experiencias de vida y el aporte que en sus diferentes áreas han realizado y realizan a la



Flores, Víctor Coronado y Francisco Guerrero dedicaron un tema musical a los homenajeados, y quienes además recibieron presentes de la Municipalidad de Puerto Varas, Caja La Araucana, del Eleam Puerto Varas y del Colectivo Artistas del sur de Chile, finalizando la tertulia con una deliciosa once con repostería sureña.

Destacar también que la actividad se vio realizada con la presencia de los Reyes 2024 del Eleam

Puerto Varas: Graciela Enrique Aguilar. Finalmente, el Colectivo del sur de Chile y la Biblioteca Pública Municipal de Puerto Varas muy sinceramente a particulares y empresarios aportan para la realización de un programa de actividades motivo del mes del adulto mayor como las "Tardes en el Eleam, y la "Tertulia Años Dorados" en la biblioteca



### AVISO DE CORTE DE ENERGÍA PROGRAMADO

Por la presente se informa que se efectuará **CORTE DE ENERGÍA PROGRAMADO, EL DÍA MARTES 15 DE OCTUBRE DE 2024, DE 10:00 a las 16:00 horas** en los siguientes sectores que a continuación se indican:

**COMUNA DE PUERTO VARAS:** Parque Ivian; Colonos De Llanquihue Centenario; Loteo Los Coigües; Faro Los Colonos; Centro Comunal; Loteo Lomas Panorámicas; Puerto Chico y Sectores alejados.

Esto se debe a trabajos de mantenimiento y mejoramiento de la Red de Distribución Eléctricas en el sector.

**CRELL**, les solicita a sus usuarios tomar las precauciones para evitar efectos que este corte pudiera ocasionar. Tomar las precauciones necesarias para aislarse de la red por medio de un inversor o grupo generador, evitando someter a los usuarios a riesgos de electrocución.

**CRELL**, Se reserva el derecho de energizar las instalaciones cuando sea necesario en el horario indicado.